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Abstract (en)
1. A light fitting for at least one rod-shaped discharge lamp, with a light fitting part (1) to which the holders for each lamp and an intermediate carrier
(21) are fixed, this intermediate carrier (21) bearing the remaining electrical components which are wired for operation and are connected electrically
with the holders via loose connecting leads (232), characterized in that each holder consists of an insert bearer (11, 12) fastened to the light fitting
part (1) and an insert (221, 222), which has the electrical contacts and is connected with the holder's connecting leads (232) and is set into a recess
(111) on the insert bearer.

Abstract (de)
Ziel der Erfindung ist eine rationellere Verdrahtung von Leuchten mit gleicher Lampenzahl und Leistung. Wegen der sehr unterschiedlichen formalen
einbautechnischen und lichttechnischen Anforderungen gibt es eine sehr große Typenvielfalt von Leuchten mit an sich gleichem elektrischen
Aufbau. Trotzdem wurden nahezu in jedem Fall die Zubehörteile an jedem unterschiedlichen Leuchtenbauteil unterschiedlich befestigt und
verdrahtet, zumal sich die verschiedenen Typen auch meist durch die Fassungen und insbesondere deren Höhe unterscheiden. Die Erfindung
schlägt vor, das gesamte elektrische Zubehör für alle Leuchtentypen mit demselben elektrischen Aufbau auf einem Zwischenträger zu montieren,
untereinandeer und über Fassungsanschlußleitungen mit losen Fassungsansätzen zu verdrahten und zu prüfen. Diese vorgefertigte elektrische
Einheit wird dann mit dem jeweils geforderten Leuchtenbauteil (1) verbunden, wobei die losen Fassungseinsätze (221, 222) in entsprechende
Aufnahmen (111) der mit dem Leuchtenbauteil (1) verbundenen Fassungsträger (11, 12) eingesteckt werden.
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